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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2010/2021 )

Eingereicht am 08.09.2021 um 09:12 Uhr.

Baulicher Zustand und Nutzungsmöglichkeiten des Mädchenhauses Vahrenheide

Bereits seit vielen Jahren steht das Mädchenhaus in Vahrenheide leer , eine 
Nachnutzung sei u.a. aus Brandschutzgründen nicht möglich. Dies wurde bereits vor 
langer Zeit seitens der Verwaltung gegenüber dem Bezirksrat kommuniziert. Seit 
Jahren ist nicht feststellbar, dass an dieser Immobilie bauliche Veränderungen 
vorgenommen werden, um diese einer Nachnutzung zuzuführen. 

Die SPD-Bezirksratsfraktion fragt die Verwaltung: 

1. Gibt es seitens der Verwaltung Pläne zur Nachnutzung des ehemaligen 
Mädchenhauses? Wenn ja: welche?

2. Welche baulichen Mängel sind vor einer Nachnutzung zu beheben und mit  
welchem Kostenumfang ist grob zu rechnen?

3. Ist aufgrund des baulichen Zustands eine Nachnutzung überhaupt noch  
möglich oder wäre ein Abriss der Immobilie unausweichlich?
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